



DENUNCIA Y AYUDA



COSTOS Y LAS MUJERES DE LA GOLETA ANCUD.-

El usuario de X (ex Twitter) @MancillaMohl reseña que “el costo de la expedición, incluida la construcción de la Goleta Ancud, fue de 1457 pesos y siete octavos reales, lo cual muestra que casi 35 años después de la declaración de la Independencia de Chile aún se seguía usando un sistema monetario heredado del imperio español”. El mismo cibernauta, en otro posteo, destaca a las mujeres de la tripulación de la histórica nave que viajó entre el 22 de mayo y el 21 de septiembre de 1843: Venancia Elgueta Garros con Ignacia Leyva Vidal y su hija.



COMPLICACIONES EN LA ZONA DE LA FERIA ‘YUMBEL’.-

No solo las molestias por el extenso corte de energía eléctrica necesario para el cambio del poste impactado por un vehículo en las afueras de la Feria Alcalde José Sandoval Gómez de Castro debieron soportar ayer residentes del sector, locatarios, sus clientes y hasta los meros transeúntes y ocupantes de móviles que esperaban transitar por calle Alcalde Manuel Muñoz. La arteria fue cerrada por la faena, intensificándose el uso del espacio interno para estacionamiento. Sábados son los días de más movimiento de la ‘Yumbel’.